



Protokollauszug

aus der
54. öffentliche/nicht öffentliche Sitzung des Hauptausschusses
vom 29.03.2017

öffentlich

Top 5.5 Bericht - Azubivergütungen im Klinikum Ernst von Bergmann

Herr Grebner erläutert an Hand einer Power-Point-Präsentation, dass entsprechend des Beschlusses der Stadtverordnetenversammlung vom 02.09.2012:

Die Vertreter/innen der Stadt Potsdam in den Gremien des städtischen Klinikums „Ernst von Bergmann“ ... darauf hinwirken, dass Auszubildende im Potsdamer Klinikum eine Ausbildungsvergütung erhalten, die mindestens so hoch ist wie im Krankenhaus Brandenburg.

Dementsprechend wurden seit 2012 die Ausbildungsvergütungen kontinuierlich angehoben und trat mit Wirkung vom Juli 2015 der Tarifvertrag für die Auszubildenden in der Krankenpflege für das Klinikum Ernst von Bergmann in Kraft. Mit Abschluss dieses Tarifvertrages wurde eine Anhebung der Ausbildungsvergütung auf das damalige Niveau in Höhe von 100% des Ausbildungsentgeltes des Krankenhauses Brandenburg zum 1.1.2016 realisiert.

Nunmehr erfolge auf der Grundlage einer Gesamtzusage wiederum die Erhöhung der Ausbildungsvergütung auf das inzwischen weiter entwickelte Ausbildungsentgeltniveau des Krankenhauses Brandenburg.

Der Sachstandsbericht wird zur Kenntnis genommen.